

En la comisión de Peticiones

## **El Parlamento Europeo debatirá pedir a la Corte Penal Internacional una orden de detención contra Maduro por crímenes de lesa humanidad**

- Montserrat: “Europa no va a dejar sola a Venezuela, y el PP tampoco”
- Ezcurra “con esta petición, el Parlamento Europeo no hablará sólo de Venezuela, sino de quienes somos los europeos y cuánto nos comprometemos con los valores que decimos defender”
- Los socialistas, la izquierda, los liberales y los verdes han votado en contra

**Bruselas, 3 de octubre de 2024.** El Parlamento Europeo debatirá por procedimiento de urgencia pedir a la Corte Penal Internacional una orden de detención contra Maduro por crímenes de lesa humanidad.

Será en la próxima reunión de la comisión de Peticiones, dónde a iniciativa del Partido Popular y con el voto en contra de socialistas, izquierda, liberales y verdes, se ha incluido una petición con un requerimiento al Fiscal de la Corte Penal Internacional (CPI) para que tramite una orden de detención contra Nicolás Maduro, en base a los “crímenes continuados y ejecutados a través de la Estructura Orgánica de Poder civil y militar”, en el contexto de “persecución por motivos políticos, a gran escala y de forma masiva y sistemática, cuyo agravante es el discurso del odio emanado desde los altos agentes civiles”.

La portavoz del PP en el Parlamento Europeo y vicepresidenta del Grupo PPE, **Dolors Montserrat**, indicó que “el único camino posible para el pueblo venezolano es el de la libertad, y vamos a acompañarlo hasta el final”. “Después de lograr el reconocimiento de Edmundo González presidente electo, el siguiente objetivo es que el Parlamento solicite al fiscal de la Corte Penal Internacional que sienta a Maduro ante la justicia y pague por todos crímenes cometidos contra la Humanidad”, manifestó.

“Una vez más, la respuesta de los socialistas ha sido decepcionante. Entre Nicolás Maduro y la democracia, nunca tienen dudas: siempre eligen a Maduro”, destacó Montserrat.

Asimismo, la portavoz del PP en la Eurocámara afirmó que “Europa no va a dejar sola a Venezuela, y el PP tampoco y aseguró que “vamos a seguir denunciando tanto a los tiranos que pisotean la libertad como a los cómplices que miran hacia otro lado”

Por su parte, la coordinadora del Grupo PPE en la comisión de Peticiones, **Alma Ezcurra**, resaltó que “los europeos tenemos la obligación moral de seguir insistiendo cada día en la defensa de la libertad y los derechos humanos en Venezuela. Porque quienes los violan no desisten, ni desistirán nunca, si quienes podemos hacer algo, no hacemos todo lo que está en nuestra mano para frenarlo”.

“Con esta petición, el Parlamento Europeo no hablará sólo de Venezuela, sino de quienes somos los europeos y cuánto nos comprometemos con los valores que decimos defender”, aseguró Ezcurra.

La petición reclama también la intervención de la Unión Europea en dos aspectos clave relacionados con la situación de Venezuela. Por un lado, solicita que la UE participe en la búsqueda pacífica de soluciones democráticas utilizando su derecho a intervenir en cuestiones de responsabilidad internacional.

Y pide que la UE eleve las demandas sobre la dramática situación política, social y económica que se vive en Venezuela, a varios de sus órganos clave, incluyendo el Consejo de la UE, la Comisión Europea, el Servicio Europeo de Acción Exterior y el Comité de Representantes Permanentes.

Se calcula que más de 2.400 personas, entre ellas al menos 100 adolescentes, fueron detenidas en menos de dos semanas en las semanas posteriores a las pasadas elecciones del 28 de julio, de acuerdo con organizaciones defensoras de derechos humanos.